
УСПЕШНО ЗАВЕРШИМ ПЕРВЫЙ ГОД ПЯТИЛЕТИЙ!

На втором отделении колхоза 
имени Нарла Маркса

РИСОВЫХ СОВХОЗАХ

Сверх 
плана

Животноводы отделе
ния брали повышенные 
соцобяз а т е л ь с т в а  по 
производству и сдаче 
государству животновод
ческой продукции в пер
вом году пятилетки.

Слово свое они сдер
жали. О выполнении со
циалистических обяза
тельств животноводы  
рапортовали Родине в 
канун  54_й годовщины  
Великого Октября.

Среди скотников пер_ 
вое место в соцсоревно
вании завоевал коллек
тив звена в составе 
КЗ. Н. Базанова, Г. М. 
Ш киль, А. Г. Поленова. 
За десять месяцев они 
добились среднесуточно
го привеса каждой голо
вы крупного  рогатого  
скота, находящейся на 
интенсивном откорме, 
около 900 граммов. Быч
ки не сбавили веса и в 
ноябре.
Отлично работает и кол

лектив молочнотоварной  
фермы. Многие доярки, 
например, Л. Ермакова, 
3. Подгорная А. Ко. 
роль - Казак трудятся
уж е в счет второго года 
пятилетки.

На фермы!
Механизаторы  отделе

ния, завершив осенние

вили техн и ку  на хране
ние. М ногие трактори- 
сты .ком м унисты  реш и
ли пойти трудиться сей
час на передний край — 
в животноводство. Чаба
нами и скотникам и ста. 
ли коммунисты  В. И. 
Полубедов, А. В. Нефе
дов В. Г. Стукалов. А 
всего с тракторов на 
фермы перешло до вес
ны 15 коммунистов.

Подарок 
молодоженам

Комсомолец Михаил  
Завьялов, отслужив в 
Советской Армии, вновь 
вернулся в колхоз. На 
отделении он стал тр ак
тористом. Комсомолец 
ежедневно перевыполня
ет сменные задания.

Добросовестно трудит
ся и кином еханик Люд
мила Завьялова. Недавно 
они поженились. Совет 
отделения решил пода
рить молодоженам ключи  
от нового четы рехком
натного дома.

Т аки х  домов к 7 нояб
ря сдано пять. Пост
роены они в основном  
хозспособом. Большая до
ля плотницких, ш ту ка 
турны х и других работ 
выполнена колхозниками  
пенсионерами А. Ф. На
гибины м, П. А. Водолл- - - -  .. а ад Поповым.

ЖАТВА В
Трудной она оказа. 

лась в нынешнем году. 
Осенние туманы н дож
ди сдерживают темпы 
косовицы и обмолота 
риса. Однако механи
заторы, используя каж
дый благоприятный 
час, успешно выполня
ют взятые на первый 
год пятилетки социали
стические обязательст
ва по производству и 
сдаче государству бе
лого зерна.

РИС0С0ВХ03 
«БОЛЬШОВСКИЙ»

15 хозяй стве заверш ен

С  первого 
Дня
Перевыполнив одиннад

цатимесячное задание,
коллектив прядильно-ткац
кой фабрики уверенно 
взял старт в декабре.

В первый день месяца 
на 20 процентов перевы
полнено производственное 
задание по выпуску пряжи 
и на 18,6 процента — 
ковровых изделий.

В. КУЛЯГИН,

пер вы й обмолот риса. За
верш ается и второй обмо
лот. С каж дого гектара в 
среднем намолочено по 
5 1 ,6  центнера зерна. Го
сударству  у ж е сдано 5 6 5 0  
тонн риса. Это почти  на 
1 0 0 0  тонн больш е обяза
тел ьств .

РИС0С0ВХ03 
«РОМАНОВСКИЙ»

Здесь такж е полностью  
заверш ен первы й обмолот 
рисовы х валков. З акан чи 
ва ется  и вторичн ы й обмо
лот. С каж дого гектара на
молочено по 3 7 ,3  ц ен тн е
ра риса. Это больш е, чем

Заботой о будущ ем урож ае  
ж и в у т  ны нче земледельцы  
П отаповского зерносовхоза. 
Они в лучш и е агротехн ичес
кие сроки заверш или взмет  
зяби и подъем паров, а 
сей час вы сокими темпами  
вы во зят на поля орган ичес
кие удобрения.

Для этой цели в х озя й ст
ве создано два м еханизиро- 

rmnuq Rirnnne ТОЛЬ-

предусмотрено планом.
Рисоводы  хозяй ства  в ы 

полнили такж е обязатель- 
• ства и но сдаче риса го су 

д ар ству,
В социалистическом  со

ревновании - комбайнеров  
вы соких показателей добил
ся А. Ф. Т очи лки н. Па 
комбайне « С К Д -5 Р »  он н а
молотил уж е 234 тонны  
белого зерна при плане  
1 2 0  тонн.

Второе место по намоло
т у  зерна в совхозе зани
мает механизатор Н. 3. 
Б арчук, а тр етье —  А, К. 
У л ьян о вск и й .

ко будет п ри ступать к рабо
те . А вот первое уж е в ы 
везло на поля 8 0 0 0  тонн  
перегноя, наполовину в ы 
полнив свое задание 1971 
года.

Водители самоходны х ш ас
си Н. К олесников и
С. М осиевич за день вы возят  
на поля до 4 0  тонн пере
гноя каж ды й. Б есперебой
ную загр узк у  транспорта

М. В. Чекалова вырг 
щивает телят до трехм» 
сячного возраста. Кажды 
теленок в ее труппе г 
одиннадцать месяцев пр> 
бавлял в весе ежесуточг 
до 700 граммов.

Почти килограммов!'- 
среднесуточных привесг 
молодняка крупного рог 
того скота на интенспвн< 
откорме сначала го; 
добились скотники В. 
Савельев и II. Е. Жлобн

В хозяйстве имеют 
возможности и для тс 
чтобы выполнить обя 
тельства, взятые на п 
вый квартал 1972 год

3. ОРЛОВА 
плановик

У Р О Ж А !
обеспечивает водитель i 
лопаты  В. П риступа.

А всего механизаторы  
ден ь доставляю т на пол  
4 0 0  тонн навоза сы пца

Земледельцы  хозяй  
нам ечаю т вы везти  ос* 
на ноля все запланиро  
ные 1 6 0 0 0  тонн навоз

А. НЕДЗИЕ 
секретарь партком
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Д Л Я  Б У Д У Щ Е Г О

Орган Волгодонского горкома ■ Цимлянского райкома КПСС. В олгодонского городского 
■ Цимлянского районною Советов депутатом грудящ ихся Р остовской области.

№  191 (5854) ф Пятница, 3 декабря 1971 года #  Год издания 41-й ф Цена 2 коп.

Взяв повышенное обязательство — получить от 
каждой закрепленной коровы по 2400 килограммов  

Ч молока, — передовая доярка молочнотоварной фермы  
N*> 1 мясосовхоза «Дубенцовский» Екатерина Андреев- 

/ на Л я ш ек уж е сдала на приемный п ун кт  в среднем
более чем по 2600 килограммов молока.

На снимке: Е. А. Л Я Ш Е К.

Фото Л. Вурдюгоиа.

П л а н ы  п а р т и и  - п л а н ы  н а р о д а  -

Это грандиозно!
В ся наш а комплексная  

бригада вним ательно следи- 
ла за работой третьей  сес
сии Верховного Совета  
СССР. Грандиозные планы , 
намеченны е сессией ' вд о х 
новляю т н ас, строителей , 
на новы е тр удовы е дела. 
В дни работы сессии  
бригада еж едневно вы пол
няла сменны е задания  
1 2 0 — 1 3 0  процентов.

на

С больш им воодуш евл е
нием мы прослуш али док
лад тов. А- Н. К осы гина. 
Рады, что в новой пяти л ет
ке будем стр ои ть намного  
больш е ж и л ья  для тру  
дящ и хся. Это делается для  
блага человека, для всех  
нас.

П ланы  пятилетки —  на
ши планы . Нам их осущ е
ств л я ть , нам претворять в

ж и зн ь. К оллектив бригады  
обязался свою  пяти л етку  
вы полн ить за четы ре года. 
План первого года пяти л ет
ки мы заверш или досрочно- 
В дни, когда проходила  
сесси я, работали в счет  
1 9 7 2  года. 11о-ударному

тр удятся  на производстве
II. П именова, II. Т аранов, 
И. К отельникова, Г. Ж ид' 
ри нская, А. Костенко и д р у 
гие.

В- ЛИТВИН, 
бригадир комплексной 

бригады СУ-1.

Б у д н и  С О В Х О З А  „ Д о в | Ю В О Л Ь С К » Й ‘

ПОМОГУ ТОВАРИЩАМ
Тракторист И. М . Дьяченко поддерживает почин 
механизатора птицесовхоза имени Черникова D . А . Цыганкова

Г*Полностью поддержи
ваю инициативу П. Л 
Цыганкова. Ведь от нас. 
механизаторов, многое за
висит в борьбе за буду
щий урожай. Вовремя 
провести снегозадержа
ние, закрыть влагу, качест
венно и в сжатые сроки 
посеять — все это входит 

'в  круг главнейших задач

каждого механизатора.
Трактор «Д Т .75», кото

рый .мы эксплуатируем со 
сменщиком, отработал в 
этом году две нормы. 
Только я один выработал 
на нем 1017 гектаров мяг
кой пахоты.

Сейчас наш трактор от
ремонтирован- и постав
лен на консервацию. Для

меня нашлось дело в ме
ханической мастерской. 
Как и большинство меха
низаторов совхоза, я ос
воил смежные профессии 
токаря и слесаря по ре
монту тракторных двига
телей. Поэтому, отремон
тировав с помощью това
рищей свой трактор, я ре
шил всю зиму трудиться в

механической мастерской, 
чтобы помочь другим 
трактористам быстрее и 
лучше подготовить трак
торы.

Кроме того, мне со 
сменщиком предстоит еще 
проверить, а если пона
добится, то и отремонти
ровать плуги, сеялки, 
культиваторы, закреплен
ные за нами.

Мы считаем, что без 
качественно отремонтиро
ванной техники, вовремя 
не управишься с полевы
ми работами, не выра
стишь высокого урожая 
зерновых, колосовых и

кормовых культур. По
этому каждый из механи
заторов, занятых на вос
становлении техники, еже
дневно перевыполняет 
сменные задания.

Так же, как и И. Л. 
Цыганков, я рассчитываю 
во втором году новой пя
тилетки увеличить выра
ботку на трактор, добить
ся значительной эконо
мии горюче - смазочных 
материалов и средств, 
ассигнованных на ремонт.

И. ДЬЯЧЕНКО,
тракторист, депутат 

сельсовета.

Обязательства
выполним

Па фермах колхоза 
«Клич Ильича», среди 
животноводов, ширится 
социалистическое сорев
нование за досрочное вы
полнение обязательств, 
взятых на первый год 
пятилетки.

Чтобы выполнить на
меченное, хозяйству оста
лось сдать 50 тонн моло
ка н 100 тонн мяса.

Эта продукции будет 
отправлена на заготови
тельные пункты в первой 
половине декабря.

Первенство в соревно
вании среди коллективов 
МТФ занимает третьи 
ферма. Ее труженик) 
уже давно выполнил! 
обязательства по надои 
молока и сдаче его госу 
дарству.

Высоких показателей i 
труде добились доярк! 
А. Чурекова и А. Тимо 
нина. На фуражную коро 
ву каждая уже надоил 
более 2200 килограммо 
молока при обязательст 
ве — 1800 килограммо!



Б у д н и  совхоза. Д о б р о во л ь с к и й *  .vvvxvv^vxxxvv^xvvw xvxvxxvvv^

УВЕРЕННЫМ ШАГОМ
Жниотиокодм первою отделения за 9 месяцев 
выполняли годовой план производства мяса

Таких результатов уда
лось достичь прежде все
го благодаря созданию 
прочной кормовой базы. 
За счет хорошего исполь
зования орошаемых зе
мель было получено по 
365 центнеров зеленой 
массы люцерны с  гекта
ра.

Впервые в этом году на 
отделении сеяли на зеле
ный корм смесь гороха с 
подсолнечником. С 20 
гектаров этих посевов бы
ло получено по 170 цент
неров зеленой массы с 
гектара. После уборки на 
этой же площади был 
сделан повторный посев 
кукурузы, которая дала 
еще по 180 центнеров зе
леной массы с гектара.

Вплоть до первых чисел 
октября все животные по
стоянно получали зеле, 
ный корм.

Но с переходом на стой
ловое содержание суточ
ные привесы скота не 
снизились. И в октябре, и 
в ноябре среднесуточный 
привес крупного рогатого 
скота был равен 550 
граммам, а на о т к о р м е - 
800 — 900 граммам в 
среднем по отделению.

На зиму заготовлено
1.539 тонн высококачест
венного сена при плане 
750 тонн. Достичь этого 
удалось прежде всего за 
счет получения 12 тонн 
сена с каждого гектара 
орошаемых земель, вме

сто плановых пяти. - Сило
са .заготовлено мало — 
всего по 11 центнеров на 
условную голову. Но 
этот недостаток в значи
тельной мере компенси
руется за счет использо
вания люцерновой муки. 
Ее на отделении заготов
лено 200 тонн.

На откорме скота удар
но трудится скотник И. Ф. 
Предков, ставший участ
ником Всесоюзной выс
тавки достижений народ
ного хозяйства в Москве. 
Среднесуточный привес 
скота, которого он добива
ется с начала года, равен 
1180 граммам.

Хорошие результаты у 
звена, которым руководит

А. А. Пигаль. Среднесу
точный привес животных, 
которого добился этот 
коллектив в течение 
одиннадцати мееяцев — 
970 граммов. Не намного 
отстает телятница Т. Го. 
ломазова: каждый из ее
питомцев ежесуточно при
бавляет в весе 940 грам
мов.

До конца года животно
воды отделения намерены 
сдать государству не ме
нее 500 центнеров говя
дины и 200 центнеров 
свинины. Причем труже
ники животноводческих 
ферм отделения за счет 
высокой упитанности ско
та получат по 156 руб
лей за центнер продукции 
вместо плановой сдаточ
ной цены 125 рублей. 
Благодаря этому до конца 
года они получат допол
нительно 60 тысяч руб
лей прибыли.

Л. Ш АМАРДИНА.' 

наш спец. корр.

Дальнейшее развитие пищевая промышленность по. 
лучит е девятой пятилетке. В частности, на 33 — 35 ] 
процентов н 1975 году будет увеличено производство 
продукции пищевой, мясо-молочной и рыбной промы ш 
ленности, на одну четверть — кондитерских товаров.

Продукция М урманского рыбоконсервного комбината  
ш ироко известна в стране и за рубежом. Здесь выпу
скаются десятки видов консервов, отличаю щ ихся высо
кими вкусовыми качествами. Комсомолка Татьяна Вил
кова — одна из многих тр уж ени ц  этого передового 
предприятия М урманской области.

Фото С. Маистермана (Фотохроника ТАСС)

ПЛЕНУМ ГОРКОМА ВЛКСМ
На днях в Волгодонске 

состоялся очередной пле
нум городского комитета 
комсомола. Пленум рас
смотрел вопрос «Об уча
стии комсомольских орга
низаций в подготовке к 
50-летню Всесоюзной пи
онерской организации 
имени В. И. Ленина».

С докладом выступил 
первый секретарь ГК 
ВЛКСМ Г. Г. Персидский.

В обсуждении доклада 
приняли участие директор 
Дома пионеров Л. А. Мо. 
нсеенко, секретарь парт
организации школы № 5 
П. И. Пономаренко, сек
ретарь комиссии по де
лам несовершеннолетних 
при Волгодонском горис
полкоме В. В. Скрип- 
ник, инструктор отдела 
пропаганды и агитации 
ГК КПСС Е. П. Зиборов, 
секретарь к о м и т е т а  
ВЛКСМ опытно - экспе
риментального завода В. 
Емельянов, вожатый - 

производственник с  хим
комбината А. Скороходов,

секретарь к о м и т е т а  
ВЛКСМ школы № 8 В. 
Графов, председатель со
вета дружины школы 
№  7 А. Нсяко, старшая 
пионервожатая школы 
№  1 Т. Евсеева.

Принято развернутое по
становление.

Пленум заслушал так
же информацию Ю. Н. 
Михайлова о ходе отче
тов и выборов в город
ской комсомольской орга
низации.

На пленуме был рас
смотрен организационный 
вопрос. Н. Н. Ткачев в 
связи с переходом на 
другую работу освобож
ден от должности заведу
ющего организационным 
отделом ГК ВЛКСМ. За
ведующим орготделом 

пленум утвердил Ю. Н. 
Михайлова.

Пленум утвердил нормы 
представительства на V 
городскую отчетно - вы
борную комсомольскую 
конференцию.

Школы экономических знаний
Организованно началась в этом году учеба в си

стеме политического просвещения в партийной органи
зации мясосовхоза Добровольский. 96' коммунистов по
вышают свой идейно-политический уровень .Здесь ра
ботают пять школ по изучению основ экономических 
знаний и одна школа основ марксизма-ленинизма. За- 
нятия проходят регулярно, с хорошей посещаемостью 
слушателей.

Пропагандистами школ утверждены опытные бой
цы идеологического фронта. Среди них И. С. Соболев, 
П. Е. Колесников, Я. И, Любимый, Н. В. Великанов, 
А. И, Дуймамед, В. Т. Пустовой, П. К. Нестерчук и 
другие товарищи.

У коммунистов 
Волгодонска
Партгруппа 
и соревнование

Этой теме был посвя
щен очередной семинар  
партгрупоргов на Волго
донском лесоперевалоч
ном комбинате.

О постановке о р ган и . 
зационно - партийной* 
работы в партгруппе  
рассказали секретарь  
партком а Ю. В. Чурада- 
ев и заместитель секре
таря по идеологической  
работе В. М. Героев.

Отчитывается 
партком

На Волгодонском опыт
но - экспериментальном  
заводе прошло общее 
партийное собрание, по
вестка дня: «Инф орма.
ционный отчет парткома  
за период с сентября  
1970 года по ноябрь 
1971». С докладом высту
пил секретарь партнома  
В. Г. Агры зков.

30 рабочих завода 
встретили новый второй 
год' пятилетки уж е пер
вого ноября, выполнив 
годовые обязательства. 
Это свидетельствует о 
большом трудовом подъ
еме маш иностроителей.

3  центре 
внимания

На всех производст
венных участках опы тно
экспериментального за
вода проходят рабочие 
собрания, пятим инутни, 
беседы, в центре внима
ния которы х, — матери, 
алы очередного Плену
ма ЦК КПСС и третьей  
сессии Верховного Сове
та СССР.

Пропаганда этих в аж 
нейш их документов —, 
первейш ая задача идео
логических работников: 
членов первичного обще
ства «Знание», агитко л 
лектива и всех ком м у
нистов завода.

Продолжаем разговор: активность коммуниста

Повестка партсобрания
—  Я первы й раз при 

сутствую  на таком п арти й
ном собрании, на котором  
отчиты ваю сь сам- Это, к о 
нечно, гораздо тр удн ее, 
чем сл уш ать готовы й  до
клад секретаря партийной  
организации или р у к ово 
дителя. И в то лее время  
при ятно. П риятно потом у, 
что осознаеш ь свое место  
в кол лекти ве, ч у в ст в у е ш ь , 
что в общем у сп ехе есть и 
твой  личн ы й в к л а д ,— ск а 
зал ком м унист, автогрей де
рист Н . Е- П расолов.

П овестка партсобрания  
дей стви тельно была н еобы ч
н ой : «К а к  я  вы полняю  ре
ш ени я X X IV  съезда К П С С ». 
Н еобы чность ее и в том, 
что мы никогда не практи 
ковали проведение партий
н ы х собраний без основного  
докладчика или чтоб док
ладчиком бы л рядовой ком 
м у н и ст. На это нам не раз 
указы вал  горком партии-

Перед нами стала задача, 
как  ж е в се -та к и  наладить  
работу по повы ш ению  а к 
ти вн ости  ком м унистов в 
подготовке и проведении  
партийны х собраний. Как  
сдел ать, чтобы собрания  
проходили в атмосфере сво 
бодного и делового обмена 
м нениями, чтобы  члены  
партии не отм алчивались. Л 
то ведь иногда создается  
такое вп ечатлени е, что  
отдельны х ком м унистов н и 

что н е тр огает, н ичто не 
волнует.

Обо всем этом мы погово
рили на семинаре секрета
рей ц еховы х парторганиза
ций. Затем провели заседа
ние партком а. На нем вы р а 
ботали конкретны е меро
при ятия по у соверш ен ство
ванию  метода и сти ля ра
боты ц еховы х партийны х  
организаций.

В частн ости , партийному  
бюро Волгодонского участка  
м еханизации стр ои тельства  
предлож или провести пар
тийное собрание без доклад
чика. Но самым трудны м , 
на наш  взгляд , оказался  
выбор повестки дня.

Партбюро участка (с е к 
ретарь В . Г. Т ю лькин ) по
советовалось с п артгрупор
гами. Вот тогда ком м унисты  
и предлож или вы нести  на 
повестку  д н я партийного  
собрания разговор о том, 
как члены  КПСС вы п о лн я
ют реш ения X X IV  съезда  
партии. Реш или п ослуш ать  
отчет пяти товари щ ей. Сре
ди них кандидат в члены  
КПСС газоэлектросварщ ик
В. П . Х ер н як , ком м унисты  
автогрейдерист Н . Е. П ра
солов, маш инист баш енного  
крана А . И. А ртем ов, шофер  
П. Т. Ч усовити н, м еханик  
м астерских Н. С. П р иходь
ко. Все они имею т п остоян 
ны е партийны е поручени я.

Кроме того, все ком м у
нисты  участка  (а  их  7 0  
чел овек ) были осведомлены  
о предстоящ ем собрании.

Само собрание прош ло

очень интересно, при о о т  
ш ой активн ости  к ом м уни
стов. Ж елаю щ их вы сту п и ть  
оказалось больш е.

К аж ды й член партии рас
сказы вал не только о том, 
как тр уди тся и в ы п о л н я е т ^  
партийное поручени е сам, 
но и сравнивал свою работу  
с работаю щ им рядом. Под
вергли критике организатор' 
скую  работу партбюро и р у - 

1 ководства у частк а , была  
критика и в адрес парткома.

Н о ходу  собрания и ни 
реакции ком м унистов мы 
убедили сь, что это интерес
ная форма общ ения комму
нистов и реш ения жизненно  
ва ж н ы х  вопросов. Это дает  
возм ож н ость, н акон ец , л у ч 
ш е узн а ть каж дого ч л е н » ^  
партии. П овы сить их ч л  ,  
во ответственности  
претворение в ж изнь  
ти л етн их заданий, за тор
ж ество  ком м унистиче •;v.i 
морали.

А кти вн ость членов . - 
тии на партийном собр ,.::, ■* 
как  ви дите, во многом  
ви сит от вы бора его п »в > -  
стки . А  это дело не из л е г - *  
к и х . П оэтом у, прежде чем  
объ явл ять  партийное собра
н ие, важ но продум ать весь  
его ход.

Н. САВОЩЕНКО.

секретарь парткома 
строительных организа
ций «Главсевкавстроя*.

В. ТЮЛЬКИН. 
секретарь партбюро 

ВУМС.

Изделиям завода— высокое качество
Одной из главных за

дач девятой пятилетки 
1вляется дальнейшее пег. 
шшение эффективности 
производства и коренное 
улучшение качества вы. 
хускаемой продукции. Что 
[редпринимается в этом 
управлении на опытно. 
кспериментальном заво-
;е?

Ленинец

Этот вопрос всесторонне 
обсуждался коллективами 
цехов и участков. Пред. 
ставители завода обследо
вали ряд дорожных хо
зяйств, где эксплуати
руется техника, выпущен
ная предприятием. С 
учетом высказанных заме, 
чаний и вскрытых допол
нительных резервов раз
работан план организаци
онно - технических меро
приятий, направленный 
на дальнейшее повыше
ние качества изделий, по-

и л п я т  I —

Многое уже внедрено в 
производство. Так, обес
печена герметичность 

сальников при сборке 
опорных катков тракто
ров, заменены обкаточные 
стенды двигателя КДМ-46 
и топливной аппаратуры, 
внедрена сварка металла 
в среде углекислого газа, 
произведена модерниза
ция дорожного катка и 
грейдера.

Все это способствует об
щему делу. Потери от 
брака янячитов».нл

ступать рекламаций от 
потребителей. 27 рабочих 
имеют 'личное клеймо и 
выпускают изделия, кото
рые не проверяют работ
ники отдела технического 
контроля. 13 человек до
биваются этого почетного 
права. |

Приняты меры по внед
рению саратовской систе
мы бездефектной сдачи 
продукции с первого 
предъявления. Два основ-

нический — работают по 
примеру саратовцев. В ос
тальных цехах прогрес
сивный метод работы на
ходится в стадии внедре
ния. Внедряется он по
этапно. Первый период 
предусматривает провер
ку технической докумен
тации, оборудования и 
оснастки. На втором пе
риоде планируется устра
нение выявленных недо
статков, а на третьем — 
переход цеха на безде
фектный труд.

Намечается закончить 
второй период внедрения 
саратовского метода без-..

нынешнего года, в цехе 
№ 2 и № 4 — в будущем 
году.

Применяется и матери
альное поощрение. Рабо
чим, сдающим продукцию 
с первого предъявления, 
дополнительно выплачи
вается 15•процентов сред
него заработка. Тем, кто 
систематически выполняет 
нормы выработки, допол. ч 
нительно начисляется еще &  
10 процентов от общей 
суммы заработка. Рабо. 
чим, которые имеют лич. 
ное клеймо, помимо это
го начисляется пять про. 
центов.. тап.шЬил*



Конкурс
мастерства
На деревообрабаты

вающем заводе комбина
та строительных мате
риалов № 5 состоялся 
конкурс профессиональ
ного мастерства, в кото
ром приняли участие 
двенадцать столяров.

Участникам конкурса 
было дано задание, рас
считанное на полтора 
часа. При его выполне
нии большое внимание 
уделялось качеству ра
боты. Каждый должен 
был ответить и на воп
рос по технике безопас
ности.

Победителем конкурса 
стал столяр второго 
разряда Виктор Никола
евич Киселев, выполнив
ший задание за 1 час 
02 минуты при высоком 
качестве и отличном 
знании теории.

На втором месте — 
Виктор Иванович Ков. 
тунов. Третье место за
нял Константин Поля
ков.

Состоялось торжест- 
веннное награждение по
бедителей. Памятной
тентой, Почетной грамо

т о й  и первой премией 
(30 рублей) награжден 
В. Н. Киселев. Ему при
своен третий разряд.

Почетной грамотой и 
второй премией награж. 
ден В. И. Ковтунов. По
четная грамота и третья 
денежная премия вруче. 
HBi К . Полякову. Отме
чены и молодые участ
ники конкурса столяры 
Валерий Веретенников, 
Валерий Красников,
Андрей Ковбаснюк. Им 
вручены памятные при
зы и повышены квали. 
фикационные разряды.

Г. СЕНЧЕНКО,
с е к р е т а р ь  партбюро 

КСМ-5
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К  Н О В Ы М  В Ы С О Т А М
На стене в кабинете 

председателя колхоза 
Клич Ильича» висит 

плакат. Крупно написан
ные цифры видит каж
дый, кто входит в каби
нет Они говорят о том, 
как из года в год рас
тут урожаи зерновых 
колосовых и других
культур.

За 1961 — 1965 годы 
в хозяйстве с каждого 
гектара собрано зерно
вых колосовых культур
по 13,6 центнера, под
солнечника — по 7 11 *
зеленой массы кукурузы
на силос — по 53,2 
центнера.

Отрадно, что уже в 
следующем пятилетии 
эти показатели значи
тельно возросли. За 
1966— 1970 годы зерно
вых колосовых культур
выращено по 17,6 цент
нера, подсолнечника — 
по 10,8 и зеленой массы 
кукурузы — по 85,2 
центнера.

За последнюю пяти
летку в почву внесено 
1341 тонна минеральных 
и почти 19000 тонн ор

ганических удоорении. 
Рост урожайности 

всех сельскохозяйст
венных культур от пя
тилетки к пятилетке 
не случаен. В колхо
зе увеличился машин.

посажены дополнитель
ные лесополосы, обса
жены деревьями и кус
тарниками склоны овра
гов и балок.

В колхозе одними 
из первых в районе

на девятую пятилетку. 
Решено за пятилетие на 
каждом гектаре вырас
тить не менее чем по 24 
центнера зерновых коло
совых культур, по 12 — 
подсолнечника и по 136 
центнеров зеленой массы 
кукурузы.

Уже в нынешнем 
году, притом очень 
неблагоприятном по

На контроле — выполнение обязательств

но-тракторный парк. 
Это позволило в луч
шие агротехнические 
сроки проводить по
севные работы, быст
ро, с минимальными 
потерями, убирать 
урожай.
Квалифицированнее и 

опытнее стали механиза
торы, возросла роль 
агрономической службы 
колхоза в повышении 
урожайности. Возглав
ляет агрономов инициа
тивный, знающий дело 
Сергей Михайлович Ор
лов. Он взял н а . учет 
каждый клочок земли. 
Под его руководством, 
по специально разрабо
танному плану, были

при обработке земли 
применили противо
эрозийную технику 
по методу академика 
тов. Бараева. Хлебо. 
робы хозяйства дока
зали, что эта система 
обработки почвы про. 
гресснвна и в наших 
почвенно - климати. 
ческих условиях по. 
вышает урожай. 

Однако земледельцы 
хозяйства не успокаи
ваются на достигнутом. 
Стремясь досрочно вы
полнить решения XXIV 
съезда КПСС по выра
щиванию зерновых ко
лосовых и кормовых 
культур, они наметили 
более высокие рубежи

погодным условиям, 
на каждом гектаре
выращено по 18,2 
центнера зерна, около 
90 центнеров зеленой 
массы кукурузы и 
больше, чем было за
планировано, — . под
солнечника.
Чтобы повысить пло

дородие каждого гектара 
земли, многое сделали
механизаторы М. А. Дон 
сков, Н Р. Сушков,
A. В. Проценко, П. И. 
Челбин. А. А. Таранов,
B. Е. Хухлаев и многие 
другие.

Заложена и прочная
основа будущему уро
жаю. В хозяйстве на за
планированной площади

в лучшие агротехнические 
сроки и семенами высо
кого класса посеяны о яи- 
мые культуры, подготов
лена почва под яровые, 
вспаханы пары почти на 
800 гектарах. Хлеборобы 
подготовили и засыпали 
на хранение высококлас
сные семена яровых 
культур.

Механизаторы, под
держав почин ремонт, 
ников Неклнновского 
района и Потапов, 
ского зерносовхоза, 
решили поставить на 
линейку готовности 
сельхозинвентарь к 
1 января, тракторы— 
к 20 января и колп-
байны—к 1 мая. -----

В соревновании меха
низаторов за . досрочный 
и качественный ремонт 
техники высоких показа
телей добиваются сле
сарь по ремонту топлив
ной аппаратуры Н. Ду- 
билка, слесарь Ф. Мар
кин, трактористы Г. И. 
Князев, А . А. Терехин и 
другие.’

Они, как и другие хле
боробы колхоза, полны 
решимости взять высокие 
рубежи, намеченные на 
девятую пятилетку.

В. СТЕПНОЙ.

й ■ ; . ■
З а  ф е р м о й ,  
в  б у р ь я н е . . .

Вопрос об усилении режима экономии 
и бережливости не раз обсуждали в 
коллективах бригад и ферм ДубеИцовско. 
го мясосовхоза. Приняты развернутые 
решения, направленные на усиление ре
жима экономии и бережливости.

Однако то, что было намечено, оста
лось на бумаге. Вокруг механических ма

стерских, на полевых станах, на окраи
нах станицы Дубенцояской ржавеют гру
ды неубранного металла, части епнсап- 
ных машин, оборудования.

Давно уже, например, около фермы 
второго отделения в бурьяне лежат 
около десятка электромоторов. Техничег 
сное состояние их никому не известно.

В. 1ПАВЛ0В.
НА СНИМКЕ: так «хранятся» электро

моторы в мясосовхозе «Дубенцовскии».
Фото А . Бурдюгопа,

8  ОТКОРМ СОВХОЗЕ „ВОЛГОДОНСКОЙ**
Четыре 
из восьми

Письмо механизаторов  
Потаповского зерносов
хоза нашло горячий от_ 
кл ик у ремонтников Вол
годонского откормочно
го совхоза. План ремон. 
та сельхозмашин чет
вертого квартала они
решили выполнить до_ 
срочно и делом под
крепляю т свое обязатель
ство.

Из восьми подлежащих 
ремонту тракторов на 
л инейку готовности по
ставлено четыре. Два
трактора ремонтирую тся.

По-ударному ремонти
рую т техн и ку  Анатолий  
О дарчук, Иван Щ етинин, 
Андрей Солоп и другие.

Одновременно механи
заторы хозяйства ведут 
ремонт сельхозинвента. 
ря. Для этого создано 
ремонтное звено, ко то , 
рое возглавляет Иван 
Ковалев. В звене четыре 
человека. В ближайш ие  
дни ремонт сеялок, куль
тиваторов, борон и дру
гих орудий будет завер. 
шен.

Сверх плана
Большой вклад в вы

полнение заданий перво
го года новой пятилетки  
внесли животноводы хо
зяйства. В ноябре они 
сдали государству 253 
тонны говядины и пла
нирую т сдать ещ е не ме
нее 70 тонн свинины.

До конца года совхоз 
реализует 820 тонн мя
са. Это на 300 jtohh пре. 
вышает годовой план.

Половина 
слушателей —  
девушки

Подготовка квалиф и. 
цироваиных кадров для 
нуж д производства — 
постоянная забота дирек
ции и партийной орга
низации совхоза.

В декабре в совхозе 
начнутся занятия на 
кур сах механизаторов. 
На них, в частности, бу. 
дут заниматься семь де
вуш ек и семь юношей из 
числа молодых рабочих.

Организованы такж е  
курсы  повышения квали
ф икации для шоферов. 
Их в совхозе 24, но 
только четверо имеют 
права водителей второго 
класса.

там' работы за год — 10 
процентов ставки.

Как известно, качество 
выпускаемой продукции 
во многом зависит от на
личия и технического со 
стояния станков и обору
дования. Не случайно за
планировано произвести 
замену устаревшего обо
рудования в пяти це
хах завода. В будущем 
году рассчитываем закон
чить механизацию шихто
вого двора литейного це
ха. Изготовить и смонти
ровать дробеструйную ка
меру для очистки литья,
ППТЛОООГ'ФТ.Г ГУ YY\rrrtJntt rhr\r\

ются в цехе, произвести 
реконструкцию моечного 
отделения.

В нынешнем году пла
нируется закончить ре
конструкцию механиче
ского цеха, а в 1972— 74 
годах построить опытно - 
экспериментальный и сбо
рочный цехи.

Сейчас завод выпускает 
несколько видов готовой 
продукции, которые счи
таются морально устарев
шими. Сюда относятся до
рожный каток Д -211 В. 
бульдозер Д-271, лебедка 
Д-269 и другое. Перед 
uniTTTPu’TwnnM заводя ПО-

современную технику. В 
нынешнем году освоен се
рийный выпуск новой ле. 
бедку Д-499Б и барьер
ной машины ограждения 
дорог. В будущем году 
предстоит освоить выпуск 
новых бульдозеров, на
чать изготовление асфаль
тоукладчиков. А  в 1974 
году начать выпуск нового 
дорожного катка Д-553 
взамен устаревшего.

Все это, безусловно^ по
ложительно скажется на 
дальнейшей борьбе за по
вышение качества выпус
каемых изделий.

Н. БОЛДЫРЕВ.

Б у д я х  с о в х о з  л „ Д о б р о в о л ь с к и й * *  -

ВЕСЕННИЕ Ш О Т Ы  ЗИМОЙ
Завершая уборку уро

жая нынешнего, начинай 
думать о будущем, — 
эту истину хорошо ус
воил каждый земледе
лец. Но основная подго. 
товка начинается осенью 
когда забота о новом 
урожае выступает на 
первый план.

Ведущую роль в сов
ременном сельскохозяй
ственном производстве 
играет техника. Именно
от ее состояния в пер.
вую очередь зависят
качество и сроки выпол
нения полевых работ а 
значит, и урожай. По
этому ремонт — одна из 
главных забот земле
дельцев.

Из девяти гусеничных 
тракторов, которые вес
ной должны работать на 
полях нашего отделения, 
уже вышли из ремонта 
семь. Еще летом и 
осенью мы позаботились 
о том, чтобы подвезти 
корма к животноводче
ским помещениям. Бла
годаря этому, мы имеем 
возможность после трех
пятидневной проверки на 
качество. ремонта поста
вить все эти машины на 
консервацию до самого 
начала весенне-полевых 
работ. Это избавит нас 
от необходимости повтор
ного ремонта разбитых в 
осенне-зимнюю распути
цу машин.

Тоакторы ремонтирует

— плуги, сеялки — мы 
в отделении ремонти
руем сами, по бригадам. 
Сейчас уже готовы два 
сеялочных агрегата из 
трех. До 1 января 1972 
года вся техника будет 
на линейке готовности. 
Отремонтированы и все 
три имеющиеся в отде
лении поливальные ма
шины «ДДА-100М».

Вторая не менее важ
ная забота — семена. 
Их у нас в совхозе очи
щают на аг р е г а т е 
ЗА В-20 . 1.183 гекта
ра озимых (а по совхозу 
почти шесть тысяч гек
таров) мы засеяли семе
нами первого и второго 
классов. Нынешней
осенью хлеборобы наше
го отделения впервые в 
совхозе посеяли высоко
урожайный сорт озимой 
пшеницы «аврора». Ее 
у нас 177 гектаров. Это 
позволит нам еще раз 
проверить «аврору» в 
наших условиях и полу
чить свои семена.

Сейчас в совхозе за
канчивается подготовка 
семян яровых. Это тоже 
семена только первого и 
второго классов. Подго
товлено 558 центнеров 
семян ячменя «одесский. 
36». Он показал себя 
лучше, чем сорта, кото
рые мы сеяли раньше— 
«южный» и «донецкий. 
650», — дал по 19 цент
неров зерна с гектара.

лучше сберечь посевы 
наши хлеборобы поста, 
рались подкормить m 
минеральными удобре
ниями на всей площади 
А  для того чтобы обе.* Iспечить высокое плодол 
родие ярового клина 
мы вывозим на поля на̂  
воз. На вывозе этогс 
удобрения трудится спе. 
циально организованнь^- 
отряд. Он вывозит пг 
400— 450 тонн навоза i 
день. Всего на поля на 
шего отделения буде 
вывезено около трех ты 
сяч тонн навоза.

И, наконец, еще оди 
важнейший вопрос 
кадры. В отделении 3 
механизаторов, 29 из ни. 
имеют первый и второ 
класс и продолжают сс 
вершенствовать свое м; 
стерство. Двое механизм 
торов отделения буду 
командированы нынен 
ней зимой на Таганро| 
ский комбайновый завс| 
для того, чтобы освоит 
работу на новых комбат 
нах «Нива» и «Колос») 

Словом, мы делае 
сейчас все, чтобы ij 
всеоружии встретить ве 
ну нового года пятиле 
ки ,

Я. ЛЮ БИМЫИ,: 
управляющий первым 1 

отделением мясосов
хоза «Добровольский»,
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Движению автобусов —  четкий график
24 ноября редакция газеты «Ленинец» провела 

совместный рейд с редакцией «Волгодонского хи
мика» и общественными контролерами по проверке 
движения автобусов. По маршруту химкомбинат — 
Романовская было выявлено особенно много недо. 
статков .

Н еурядицы  н ачал и сь с 
утра. Не вы ш ел  на линию  
автобус но граф ику в ti ча 
сов 1 2  м инут.

— М ы его в этот ден ь и 
не зан ар яж ал и ,— объясн яет  
директор автопредприятия  
Н. К . С к у тн е в ,— так как у 
нас не хватает водителей.

Но при составлении гра
фика исходили из имею
щ и хся кадров и все яге со
чли возмож ным вк л ю чи ть  
такой автобус, а теп ер ь он  
один день бы вает, д р у г о й -  
нет. Не было утром еще 
одного автобуса, которы й  
идет по граф ику в  ( i .2 0 , в  
результате рабочие опы тно
эксперим ентального завода

опоздали к н ачал у  смены.
П ассаж иры  из хутора Л а- 

гутн н кн  вообщ е н аходят
ся в крайне тя ж ел ы х  
у сл ови ях : зачастую  пер е
полненны е а втобусы , не 
остан авл и ваясь, м иную т х у 
тор.

В утрен ни е, особенно  
« г о р я ч и е »  часы  не было 
двух а втобусов . М ожно бы 
н есколько изм енить график  
дви ж ен ия оставш и хся а вто 
бусов, чтобы  избеж ать раз
ры ва в 51  м и н у ту , которы й  
образовался во врем я у тр ен 
него пер еры ва, но этого сде
лано не бы ло.

На атом « ч п »  не прекра
ти л и сь.

В 1 0  часов 3 м и н уты , 
едва вы ш л и  пассаж иры  у 
хим ком бината, автобус  
№  5 К -0 4  развернулся и 
уш ел,- У ж е  на ходу к он дук 
тор вы крикнула: «А вто бу с
сл о м ал ся». Т аким образом, 
с линии сош ел третий а вто 
бус. Мы постарались вы я с 
нить при чин у поломки. 
Н. К . С к утн ев поднял док у
ментацию  и его ответ был  
таков:

— А втобус был на линии. 
В йто .время у его экипаж а  
переры в, и водитель отпра
вился завтрак ать в «Б ер е з
к у » . Ведь столовая хим ком 
бината в 9  часов закры 
вается . А после переры ва  
автобус уж е не возвр ащ ает
ся к ком бинату, а н ачинает  
свой пейс от кинотеатра  
« В о с т о к » .

Так все же ломался а вто -

оус или уезж ал  неизвестно  
к уда? Н ачальник по эк с 
плуатации Г. М. М орозов 
«о к а зы ва ет  к н и гу  с записью  
о поломке двери в автобусе.

И так , бы л период, когда  
по м арш руту химкомбинат 

-Р о м а н о в ск а я  курсировало  
всего четы ре автобуса вм е
сто необходимы х семи. П ас
саж и ры , которы м вы пало  
с ча стье  в это время ех ать , 
знаю т почем ф унт лиха.

Главная причина нерит
м ичного дви ж ен ия а вто бу 
сов, которую  вы ставляет
11. К. С к у тн ев , —  острая  
н ехватка  водителей. Всего 
здесь тр уди тся 1 1 5  водите
лей , а необходимо 1 4 0 .  По 
тем не менее, на предприя
тии больш ая . те к у честь  
кадров. За д евять м есяцев  
этого года принято на рабо
ту  I I ft человек и 'у в о л и 
лось J 0G . Ф акт д овол ы ю -

таКИ настораживающий- II 
такое полож ение н аблю дает
ся не первы й год. В прош 
лом году за этот же период  
было принято 9 5  человек  и 
рассчиталось Hi). Цифры  
эти не м огут сл у ж и ть оп
равданием руководству  air  
тохозяйства.

Если рабочий опазды вает  
на работу но причине нере
гулярного дви ж ен и я тр ан 
спорта, ви ны  за опоздание 
с, него никто не снимет.

О том , что автопредп рия
тие в состоянии организо
вать нормальную  перевозку  
пассаж иров, говорит тот  
ф акт, что уж е вечером в 
день проверки автобусы  х о 
дили регулярн о, воврем я
п о ч о т л и  «и и к о в с к н е »  а вто 
бусы к хим ком бинату и
увезли рабочих, не было в
это время скопления людей  
и на линии 2 2  ква р та л —  
Ц имлянск.

Но, к сож алению , такое  
бы вает довольно редко. На- 
оборот, каж ды й день в ре
дакции раздаю тся телеф он
ные звонки. П ассаж иры  го 
ворят об одном и том ж е :
утром невозмож но вовремя

уехать на работу. А как' \ 
трудов иногда стоит доб
р аться  домой с работы !

Следует отм етить такж е, 
что автобусы  не подготов
лены к зимнему сезон у, в 
окнах щ ели , многие не 
отапливаю тся- А ведь в кол
л екти ве уж е прош ли собра- 
н ия, в повестке которы х  
стояли вопросы  О ГОТОВНО
СТИ транспорта к зиме.

Когда же пассаж иры  смо 
гу т  сказать ,что  транспорт
ники заботятся об их здо
ровье, времени, удобстве?  
М ож ет бы ть, руководители  
автотранспортного пред
приятия ответят на этот  
вопрос?

Рейдовая бригада «ЛЕ
НИНЦА": Э, БЕЛОУСО
ВА, Е. Е0ЙН0Л0ВИЧ - 
—  общественные нонт ',- ' 
ролеры, Н. ЗУРИН —  
литсотруднии газеты 
«Волгодонской химик»,
Л. ЖОГОЛЕВА — сот
рудник газеты «Лени
нец».

Зам. редактора 
И. ДЕДОВ.

Наш календарь

МАРШАЛ Г. К. ЖУКОВ
2 декабря исполнилось 75 лет со дня рождения  

М арш ала Советского Союза Г. К. Ж укова. С име
нем этого выдающегося полководца советской  
военной школы связаны многие победы Совет
ской Армии — в борьбе с японскими захватчика
ми на реке Халхин-Гол и с гитлеровскими о к к у 
пантами в годы Великой Отечественной войны.

Он был членом Ставки Верховного Главно, 
командования Советской Армии, заместителем  

Верховного Главнокомандую щ его, командовал 
войсками ряда фронтов.

За ратные подвиги Г. К. Ж у к о в  ч е ты р е ж д ы  
удостоен звания Героя Советского Союза, на
гражден 49 орденами и медалями СССР, а та кж е  
20 орденами и медалями зарубежны х государств.

Фотохроника ТАСС

УЧАТСЯ
ХУДОЖНИКИ-
ОФОРМИТЕЛИ
Состоялось первое заня

тие в городской школе- 
студии художннков.офор- 
мителей. Открыл его ин
структор отдела агитации 
и пропаганды ГК КПСС 
Е. П. Зиборов. С беседой 
«Законы шрифта» высту
пил художник автотран
спортного предприятия 
В. Н. Ковалев.

Очередное занятие бу
дет проведено 20 декабря.

Д Е Т И  И Т Р А Н С П О Р Т
Анализ дорожио - тран

спортных происшествий 
показывает, что у нас в 
городе немало случаев 
нарушения правил улич
ного движения детьми. 
Только по вине подрост
ков произошел ряд ава
рий, при которых четверо 
несовершеннолетних полу
чили серьезные ранения. 
Основная причина случив
шегося — незнание пра
вил уличного движения 
или грубое нарушение их 
детьми.

Так, ученик школы № 2 
лоселка Ново - Соленого 
Володя Штепо, катаясь 
на велосипеде, неожидан
но сделал левый поворот. 
Водителю автомашины 
пришлось резко затормо
зить и свернуть в сторо
ну, чтобы не наехать на 
подростка. Машину занес

ло на автобусную останов
ку, она перевернулась. 
По счастливой случайно
сти пассажиров на оста
новке не было. Водитель 
машины и ее пассажир

со школьной скамьи от
лично знал и выполнял 
правила уличного движе
ния. Это гарантия того, 
что . наши дети н е . будут 

жертвами автодорожных

Идет месячник безопасности движения

получили ушиоы.
Ученица школы № 6 

Люба Смирнова пыталась 
перебежать дорогу перед 
близко идущей автомаши
ной. Девочка была сбита.

Одной из серьезных 
причин дорожных проис
шествий является игра 
детей на проезжей части 
дороги.

Необходимо добиться, 
чтобы каждый подросток,

происшествии.
С этой целью в каждой 

школе надо проводить 
систематическое обучение 
детей правилам уличного 
движения. В городе сле
дует организовать дежур
ства родителей и старше
классников у школ перед 
началом и после оконча
ния занятий, практиковать 
тематические пионерские 
сборы и детские утренни
ки по безопасности дви

жения. доводить до сведе 
ния родителей и широко 
обсуждать каждый слу. 
чай нарушения школьни
ками правил движения.
- • Учащимся младших 
классов следует ежеднев
но на последнем уроке 
напоминать о поведении 
на улице,- обращая внима
ние детей на условия по 
годы.

В каждой школе необ
ходимо оборудовать «Уго 
лок безопасности движем 
ния». В этой важной рабо 
те следует также широко 
использовать школьные 
радиоузлы, кинофильмы и 
диафильмы по безопасно 
сти движения.

Факты свидетельствуют 
о том, что чаще всего бе 
да случается там, где ни
чего не сделали, чтобы 
предотвратить ее.

В. ВИНОГРАДОВ, 
инспектор дорнадзора 
Волгодонского ГОВД.

П О Г О Д А  
В ДЕКАБРЕ

По сведениям Гидрометцентра  
СССР, декабрь в этом году в Цим
лянском районе ожидается на 1 — 2 
градуса теплее обычного. Месячное 
количество осадков составит 35 — 40 
миллиметров, несколько больше нор
мы.

В течение месяца периоды теплой  
погоды в четыре - пять дней будут  
чередоваться периодами похолода
ний. Наиболее теплой ожидается  
первая декада. Температура воздуха 
будет повышаться от 2 — 6 градусов 
мороза ночью и 0 — 5 градусов тепла

днем в первой половине декады до 
0 — 5 градусов тепла ночью и 5 — 10 
градусов тепла днем во второй поло
вине декады.

Во второй декаде похолодает. Тем_ 
пература ночью будет 5 — 10 градусов  
мороза, днем один градус мороза, 
6 градусов тепла с понижением в се
редине декады ночью до 10 — 15, 
днем до 3 — 7 градусов мороза. В пер
вые дни третьей декады температура  
снова! будет понижаться ночью до 
13 — 18, днем до 5 — 10 градусов мо
роза.

В конце третьей декады потеплеет.
В первой декаде будет преобладать 

облачная погода с осадками и тум а
нами. Местами будет гололед. Ветер 
западный и юго-западный при ско 
рости 5 — 10, временами до 15 — 20

метров в секунду. Во второй декаде 
ожидается облачная погода с прояс. 
нениями, местами снег, иногда мок
рый снег, метель, временами туман  
и гололед. Ветер будет преобладать  
ю жны й при скорости 3 — 7 метров а 
секунду, около середины декады во
сточный — 10— 12 метров в секунду.

В третьей декаде будет преимущ е
ственно без осадков лишь в конце  
месяца произойдет увеличение об_ 
лачности, осадки будут в виде мок
рого снега и дождя, местами гололед. 
Ветер юго_восточный при скоро
сти 3 — 7 метров в секунду, в середи
не декады северный 5 — 10 метров в 
секунду.

Цимлянская
гидрометеорологическая

обсерватория.

в н и м а н и ю
ГА30П0Л ЬЗОВАТЕ J1 Е-£
Граждане!
Соблюдайте правила пользования газобаллонны

ми установками.
lie устанавливайте баллоны ближе одного метра 

от отопительных печей и приборов, не производите 
подогрева баллонов.

Не храните заполненные газом баллоны в подва. 
лах, в жилых помещениях, санузлах и коридорах.

Не допускайте детей к баллонам, не поручайте
детям обмен баллонов в пунктах.

Не пользуйтесь неисправными приборами и не 
производите самовольного ремонта газобаллонной 
установки.

Во время замены баллонов с сжиженными газа
ми, установленных в помещениях, не пользуйтесь 
открытым огнем, электровыключателями, нагрева
тельными электроприборами.

Не производите замену баллонов при работаю
щих отопительных печах и других приборах откры
того огня.

Не устанавливайте регулятор давления У
пан баллона с резиновым кольцом, имеющим- • 
щины, надрезы, выпуклости и другие неисправна ■(.

При установке регулятора давления на пятиЧ^— 
ровый баллон убедитесь в отсутствии утечек газа,-

При утечке газа снимите регулятор с баллона и 
вынесите баллон на улицу (во двор), не пользуйтесь 
открытым огнем; проветрите помещение, вызовите 
аварийную службу горгаза по телефону 0-4.

Не оставляйте работающую газобаллонную уста
новку без надзора.

Несоблюдение правил безопасности может быть 
причиной несчастного случая.

Администрация.

ЦИМЛЯНСКОМУ 
РАЙОННОМУ 

ОБЪЕДИНЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 

срочно требуются 
на постоянную работу 

грузчики 
Обращаться: гор. Волго

донск, пос. Шлюзы, «Сель
хозтехника».

Администрация.

ВОЛГОДОНСКОМУ 
опытно-эксперимен

тальному 
ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу: 
токари, фрезеровщики, 

слесари-сборщики, слеса- 
ри.сантехиики, машинисты 
паровых котлов, слесари- 
жестянщики, крановщик 
ж. д. крана, инженер-стро- 
нтель с окладом 110 руб.

Обращаться: в отдел
кадров завода или к 
уполномоченному трудо
вых ресурсов по адресу: 

Волгодонск, Ленина145,

ЦИМЛЯНСКОМУ
ВИНСОВХОЗУ 

на постоянную работу 
на винзаводе

ТРЕБУЮ ТСЯ: 
рабочие в цехи— оплата 

труда повременно-преми
альная;
грузчики (мужчины)— оп
лата труда сдельно-преми
альная;

проводники вагонов 
на зимний период (с 

1 декабря).
Обращаться: в отдел 

кадров винзавода (г. Цйм- 
лянск, ул. С. Лазо).

Администрация.

НАШ  АДРЕС: Волго
донск, улица Волгодон
ская, 20, редакция газе, 
ты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редакто. 
ра — 26-31; зам. редан- 
тора, ответственного**
секретаря, отделов про
мышленности н писем — 
24 24.

пиглпп* пл йтлпипн I
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